
今後、府中JCがONEチームとしてさらなる飛躍をするために

大切になってくるメンバー同士の理解が深まるきっかけになっ

たと思います。 

NO.521 
2020年度 スローガン 『革新』  
～もっと人へ、もっとまちへ、希望溢れる未来のために共に挑もう～ 

2020年12月22日 発行 

サプライズ花火 

会員拡大委員会 委員長 唐川 真明 

８月担当例会 

8月9日（日）20時より「サプライズ花火」を、府中

市立第一中学校グラウンドより打ち上げました。打ち

上げ発数は75発、約5分と短い時間ではありました

が、多くの方々から喜びの声を頂きましたことお礼申

し上げます。今年の夏は新型コロナウイルスの影響に

より、備後国府まつりや花火大会が中止となってしま

いました。そこで「少しでも地域の方々に夏の楽しみ

を届けたい、花火を見上げて元気になって欲しい」と

思い、府中青年会議所メンバーで資金を出し合い

実施いたしました。また、花火には古より悪疫退散

祈願の意味もあり、新型コロナウイルスの早期収束

も願い実施いたしました。この度の「サプライズ花火」

実施に際して、ご理解ご協力頂きました皆様へ改め

てお礼申し上げます。有難うございました。 

 まつり委員会 副理事長 淺野 正裕 

「良いチーム作りにつなげるために、各個人の価値観

の共有を行い、お互いの事を深く理解する」をテーマに、

チーム作りの説明や、グループワークを通じて、相互理

解を図りました。府中JCは、近年会員数を増やして

おり、組織として大きくなり、普段、話をあまりしないメ

ンバーも出てくる中で、あらためてメンバーの人柄や、

新たな一面を見つける事ができました。 



グラウンドに出ての第2部では、『速く走れる走り方教

室』として、体の仕組みを説明しながら詳しく走り方を教

えていただきました。最後に50ｍ走の記録を測ると、子

ども達も『前よりちょっと速くなった！』とうれしそうな様子

も見ることができましたし、保護者の方からは『子どもの

意識が変わった気がする』というご意見をいただくことがで

きました。 

青少年育成委員会 委員長 村上 壽弘  

 やり遂げる力開拓教室  
～１０年後の君たちのために、今伝えたいこと～ 

９月担当例会 

 9月14日（月）に老舗和菓子屋の高田海道氏を

お迎えし、SDGsの講師例会を開催しました。府中JC

では初めてとなるSDGs関連の事業で、メンバー内にお

いても馴染みのある方とそうでない方とで分かれてしまい、

内容が難しい所もあったという意見もありました。一方で、

実例を切り口とした事で既に取り組みを行っている方や

興味があった方からは実際に事業として取り組むイメー

ジが沸いたり、活用方法が浮かんだという意見も聞きま

した。日本青年会議所や大きなLOMでは既にSDGs

に関する色々な取り組みが行われていますので、今回

をきっかけにJCの事業や社業に活かして頂ければと思

います。 

事務局専任理事 堀内 朗 

9月13日（日）、広島県在住のパラ陸上選手の白

砂匠庸選手をお招きし、小学4～6年生を対象に『や

り遂げる力開拓教室』を府中学園で開催しました。第

1部では『10年後の君たちのために、今伝えたいこと』と

いうテーマで、挑戦し続けることの大切さや成功や失敗

を繰り返し経験することの大切さを伝えていただきました。 

ご参加くださいました皆様、白砂匠庸選手、応援に来ていただいたLOMメンバーの皆様、そして支えてくださいました

青少年育成委員会の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 



10月にまつり委員会で担当例会を開催しました。

本年は新型コロナウイルスの全国的な感染拡大と

いう不測の事態により、予定通りの活動ができま

せんでした。今後も予測できない事態というのは必

ず起こります。我々は現在もその渦中にいますが、

今だからこそ当時の活動を振り返り、また今後の

活動を行なっていく上での課題を見つける事が必

要だと考えました。メンバーからは、今年の活動及

び今後の動き等に対する課題について率直かつ

忌憚のない意見をいただくことができました。 

まつり委員会 委員長 中墨 真吾  

 １０月担当例会 

10月18日(日)に、学校の先生や自衛隊の方のご協

力のもと、小学4～6年生を対象に『やり遂げる力開

拓教室～サバイバル体験～』を羽高湖森林公園で開

催しました。防災カバンに入っている道具や身近にある

ものを使って、いざという時に役立つ、方角の調べ方や

火の起こし方、きれいな水の作り方、応急処置など、

わくわくドキドキするような課題に挑戦して頂きました。 

青少年育成委員会 委員長 村上 壽弘  

 やり遂げる力開拓教室  
～サバイバル体験～ 

課題は、答えを導き出すまでの方法が複数あるものを

準備し、1つのやり方が失敗しても違うやり方に取り組

み最後まで諦めずに挑戦し続けてもらいました。その結

果、多くの子ども達より『自信になった』、『失敗を恐れ

ず思い切ってできた』、『自分で考えたことができた』とい

うご意見をいただくことができました。ご参加くださいまし

た皆様、ご協力いただきました先生、自衛隊の方、急

なお願いにもかかわらず快く引き受けていただきました

LOMメンバーの皆様、そして支えてくださいました青少

年育成委員会の皆様に心より感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 



防災事業 
～オンライン模擬事業～ 

災害時にも、子ども達が教育を受ける機会を失わないま

ちにしたいという経緯から、何をすべきか考えました。学校

に行くことができない状況でも、子ども達が先生や友達と

繋がりながら、学習ができる体制を整えるには多くの課題

があります。その一つである、オンライン授業で使用する

GSuiteというツールへの先生方の理解を深めるために、

本事業を実施しました。ご参加いただいた先生方には、

実際にG Suiteを使用することで、ご自身や府中市を課

題を明確にしていただくことができました。本事業が、府中

市のオンライン授業の体制強化の一助となることを願って

おります。 

社会開発委員会 委員長 田中 峻輔 

10月19日に仮入会員セミナーが開催されました。セミ

ナーは2部構成で行われ、第1部の座学セミナーでは、仮

入会員の方々に青年会議所についての基礎知識やルー

ルを知っていただき、第2部ではグループワークを通じて、

仮入会員と現役会員が互いの人柄を知り、相互理解を 

会員拡大委員会 委員長 唐川 真明 

仮入会員セミナー 

図ることで親睦を深めることが出来ました。コロナ禍でなかなか親睦を深める機会は設けられませんでしたが、この仮

入会員セミナーを通じて、仮入会員の方々にはJCへの理解を深めていただくとともに、今後のJC活動をさらに充実し

たものにしていただく機会となりました。 



会員セミナー 
 11月15日（日）、府中青年会議所（府中JC）の

会員を対象とした「会員セミナー」および全体例会を開

催いたしました。会員セミナーは毎年開催され、新入会

員や現役会員を対象として地域を牽引していくリーダー

シップを向上させるための人財育成事業です。近年は新

入会員が明るい豊かなまち実現のための事業計画を作

成し、それについて会員全体で練り上げていくといった内

容をしており、今年度も新入会員９名を対象として実

施しました。年度前半はコロナ禍で開催も困難でしたが、

会員の協力もあり、９月から３ヶ月にわたり徐々に練り

上げてきました。また委員長経験者から何事も前向きに

取り組むこと、挑戦していくことの重要性について経験談

を伝えて頂きました。現役全員にとっても新たな着眼や

考え方がプラスとなり、会員全体の底上げにつながった事

業となりました。最後に歴代理事長講演として坂本充先

輩をお呼びし、今後会員がどういった姿勢や考え方で事

業やメンバーと向き合っていくべきかといった熱い話をして

頂き、全体のモチベーションが高まる良い機会となりました。 

人財開発委員会 委員長 山路 大介 

府中JCがいままで以上におなじ方向を向き活動をし、

その成果を積み重ねることで、より大きな結果を出せ

る体制を作りたいという思いから、長期ビジョン策定事

業を実施致しました。全メンバーを対象としたこの事

業は、複数回のグループディスカッションを実施し、『子

育てしやすいまちの創造』というビジョンを掲げることが

できました。今後このビジョンを基に事業が生まれるこ

とを期待しつつ、今後定期的に長期ビジョンが作られ

る体制を構築する一助となることを願っています。 

社会開発委員会 委員長 田中 峻輔 

長期ビジョン策定事業 



地域牽引リーダー会議の開催 
8月から11月にかけて毎月1回開催している地域牽

引リーダー会議の最終回(第4回)を11月22日に開

催しました。この事業は未来の府中を担う若者達に、

自分達で事業計画を立て、この期間内で実際に事業

を実施する取り組みです。 

人財開発委員会 委員長 山路 大介 

11月22日（日）に、第45回府中JC旗争奪少年野

球大会を中須グランドにて開催しました。小学校最後の

試合となる6年生が、最後まで諦めることなく一生懸命に

プレーする姿を見ることができました。また、4年生以下の

エキシビジョンマッチも行い、試合に出場する機会の少な

い子ども達も出場でき、子ども達の今後に繋がる良い機

会となったと感じました。最後となりますが、事前準備、運

営にご協力いただいた皆様、参加して下さった皆様に、

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

青少年育成委員会 委員長 村上 壽弘 

ＪＣ旗争奪野球大会 

参加者10名に各々事業プランを出して貰い、投票の結

果、府中市出身の現役大学生が考えた「府中市のU

ターン促進動画の制作」の事業を実施する事が決まりま

した。10月に開催した第3回以降の約1カ月の間で、府

中市内の企業やお店や名所を回って撮影を行い、急ピッ

チで動画編集を行い、何とか最終回で完成した動画の

お披露目をする事ができました。「府中に若者を引き戻そ

う！」という思いを込めた動画となっています。この動画を

拡散させて、Uターンを促進し、府中で働く若者を増やし

たいと思いますので、動画の拡散にもご協力いただければ

幸いです。本事業に参加いただいたフロアメンバーの皆様

本当にありがとうございました。 



   氏名：後藤 徳寿 
事業所名：㈱K‘Sカンパニー 

あるなと思っていたところご縁をいただき
府中JCに入会させて頂きました。JC活
動を通じて子育てに優しい町づくりに貢
献できればと思います。至らない点も
多々あるかと存じますが、今後ともご指
導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。 

 私は、生まれは御調町
ですが結婚し府中市へ移
住しました。子育てをする
うち府中市が子育てに優
しい環境かといえば胸を
張って言えない部分が 

   氏名：江種 崇浩 
事業所名：府中市役所 

考え方を学んで、一つでも多く職場に
持ち帰り業務に活用し、府中を住み易
い町にしていきたいと思っています。至ら
ぬ点もあると思いますが、今後とも皆様
のご指導を賜りますようお願い致します。 

 私は、府中市役所に勤
務しており、府中JCには
職場を通して入会するこ
とになりました。府中JCで、
地域貢献や、地元を盛り
上げる活動等の手法や 

   氏名：重藤 大毅 
事業所名：株式会社ガスマック 

府中JCの活動を通じて、人に良い影響
を与え、街の発展に少しでも貢献してい
きたいと思っております。至らない点も
多々あるかと思いますが、今後ともご指
導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 私は地元が大好きです。
「この街を良くするために
は何ができるのだろう・・・」
そんなことを思っていた時
にお誘いを受け、府中JC
に入会させて頂きました。 

   氏名：尾高 由佑 
事業所名：ドッグトレーニングおだか 

を感じる事が出来ております。今後は自
身の成長と共に、微力ではございますが、
府中市、そして府中市の人々の発展に
貢献していきたいと思います。今後とも
宜しくお願い申し上げます 

 この度、ご縁があり府中
JCに入会させて頂きまし
た。まだ入会して間もない
ですが、これまでにも、数
多くの貴重な体験、そし
て多くのメンバーの温かさ。 

   氏名：浅野 敬生 
事業所名：㈱浅野味噌 

繋げたいと思っております。またＪＣメン
バーと活動を共に行うことで友好的な関
係を築いていきたいと思っております。今
後とも皆様のご指導ご鞭撻の程よろしく
お願い致します。 

 私はＪＣ活動を通じて
様々なことを学び、府中
市の将来のために微力な
がらでも貢献できればと
思っております。そしてそれ
らを通じ私自身の成長に 

   氏名：小林 三恵 
事業所名：カラット 

いていました。まだ自分に何が出来るか
は分かりませんが、そういった声が少しで
も減り、同じ府中市に住む市民の方達
が楽しく過ごせるまちづくりに貢献できれ
ばと思います。今後とも宜しくお願い致
します。 

 私は職業柄、業種に拘
わらず多くの府中市民の
方と接する機会があり、
「府中市がこうなったらい
いな、ああなったらもっと便
利なのにな」という声を聴 

   氏名：石川 尚央 
事業所名：府中市役所 

入会させていただき、府中のために仕事
とは異なった目線で活動していくことで、
さらに地域の発展に貢献していければと
思っております。至らぬ点も多々あるかと
思いますが、今後ともご指導のほどよろ
しくお願い申し上げます。 

 私は、府中で生まれ、
高校までを府中で育ち、
大学で一旦県外に出る
も、地元のために働きたい
と市役所に就職いたしま
した。縁あって、府中JCに。 

   氏名：宮脇 亮平 
事業所名：㈱みやわき建設 

ってきた時、子どもの頃にとても活気の
あった地元は、少し元気が無いように思
えました。そんなまちの光景の中で、府
中JCの事業を通じて、自分が培ってき
たものを活かし、まちに貢献していきたい
と思っております。今後ともご指導を賜り
ますようお願い申し上げます。 

 高校まで府中市で暮ら
し、大学進学と同時に地
元を離れました。実家の
建設会社に戻った時は、
地元を離れて約15年が
経っていました。地元に戻 

   氏名：溝口 友基 
事業所名：土井工芸（株） 

ベートな時間が確保できるだけでなく、
仕事の面でも、プライベートの面でも充
実した活動ができることが大事だと考え
ています。私は府中JCでの活動を通し
て、この府中でもビジネス面でも、プライ
ベート面でも挑戦さえすればワクワクする
ことができる、そうした挑戦をしたくなる街
を目指していきたいと考えています。 

 私はワークライフバランス
の追求を目指し、この生
まれ育った府中に戻って
参りました。ワークライフバ
ランスを追求していくに当
たっては、ただ単にプライ 

新入会員紹介 
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ＪＣニュース担当より 
 事務局専任理事 堀内 朗です。今年最後のJC
ニュースも現役会員の皆様のご協力により発行する
事ができました。この場をお借りし御礼申し上げます。
尚、例年掲載しております卒業生インタビューですが、
次年度のJCニュースへ掲載となります。1年間ありが
とうございました。 


